



الطبيعة وفرص الأسواق العالمية.

نحن شركة متخصصة في استيراد وتصدير المحاصيل الزراعية، نعمل على اختيار أجود المنتجات، والالتزام بأعلم معايير الجودة والسلامة، لنقدم لعملائنا شراكة قائمة على الثقة والاستدامة. من قلب الحقول إلى موانماً العالم، نُدير كل خطوة في سلسلة التوريد باحتراف، لنضمن وصول المحاصيل الطازجة والمطابقة للمواصفات إلى الأسواق المستهدفة في الوقت المناسب.

جذور للتجارة العالمية... خبرة تنبت من الأرض، وتثمر في الأسواق.





اهدافنا

في جذور للتجارة العالمية، نهدف إلى الريادة في تصدير واسر المحاصيل الزراعية عبر تقديم منتجات عالية الجودة، وتوسيع حضورت في الأسواق العالمية.

نعمل علم دعم المزارعين، وبناء شراكات مستدامة، وتعزيز سلسلة التوريد بكفاءة واحتراف.

Our Goals

At Juthoor Global Trade, our goal is to lead in the import and export of agricultural crops by delivering high-quality products and expanding our presence in global markets. We strive to support farmers, build sustainable partnerships, and enhance the supply chain with efficiency and professionalism.

مهمتنا

نقدم للعالم محاصيل زراعية بأعلم معايير الجودة، عبر إدارة احترافية لسلسلة التوريد، وشراكات استراتيجية مع المزارعين والموردين، لتحقيق قيمة مضافة للأسواق المحلية والعالمي

Our Mission

To deliver top-quality agricultural products to the world through professional supply chain management and strategic partnerships with farmers and suppliers—creating added value for both local and global markets.

منتجاتنا

في جذور للتجارة العالمية، نحرص على توفير مجموعة مختارة من ، بعناية تتوافق مع المعايير العالمية واحتياجات الأسواق المستهدفة. تشمل منتجاتنا:



Our Products

At Juthoor Global Trade, we are committed to offering a carefully selected range of premium agricultural crops that meet international standards and the needs of global markets. Our products include:



الحاصلات الحقلية:

مثل القمح، الذرة، والفول.

Field Crops:

such as wheat, corn, and fava beans.





الخضروات الطازجة:

كالبطاطس، البصل، الطماطم، والخس.

Field Crops:

including potatoes, onions, tomatoes, and lettuce.



مثل البرتقال، الرمان، العنب، والمانجو.

Seasonal Fruits:

such as oranges, pomegranates, grapes, and mangoes.





الأعشاب والنباتات العطرية:

كالنعناع، البقدونس، الريحان، والزعتر.

Herbs and Aromatic Plants:

like mint, parsley, basil, and thyme.



المحاصيل المجففة والبقوليات:

كالفاصوليا، العدس، والحمص.

Dried Crops & Pulses:

such as beans, lentils, and chickpeas.

جميع منتجاتنا يتم التعامل معها باحترافية منذ الحصاد وحتى التصدير، لضمان أعلى درجات الطزاجة، والنقاء، والسلامة الغذائية.

منتجاتنا... تنمو من أرضنا، وتصل إلى موائد العالم بثقة.

All our products are handled with the utmost care—from harvest to export—to ensure the highest levels of freshness, purity, and food safety.

Our products... grown from our land, delivered to the world with confidence.

لماذا تختارنا؟

Why Choose Us?

Guaranteed Quality:

We deliver crops that meet the highest standards of quality and food safety.

Smooth Supply Chain:

Professional handling of every step from farm to export.

Global Expertise:

A strong network across regional and international markets.

Sustainable Partnerships:

We build long-term relationships with clients and farmers.

On-Time Delivery:

We are committed to punctual, reliable shipping.

Flexible Solutions:

Custom export solutions tailored to each client's needs.

جودة مضمونة:

نلتزم بتقديم محاصيل مطابقة لأعلى معايير الجودة والسلامة الغذائية.

سلاسة في التوريد:

إدارة احترافية لكل مراحل سلسلة الإمداد من الحقل حتى التصدير.

خبرة دولية:

شبكة علاقات واسعة مع أسواق عربية وعالمية.

شراكات مستدامة:

نؤمن ببناء علاقات طويلة الأمد مع عملائنا ومزارعينا.

دقة في المواعيد:

نلتزم بالتسليم في الوقت المحدد دون تأخير.

حلول مرنة:

نصمّم حلول تصديرية مخصصة حسب احتياجات كل عميل وسوق.

اختر جذور للتجارة العالمية... لأن النجاح يبدأ من الأرض.

Choose Juthoor Global Trade... because success starts from the soil.

